

AMENAGEMENT: l'Allier veut voir plus d'entreprises locales participer aux appels d'offres

Le [DEPARTEMENT DE L'ALLIER](#) / T : 04.70.34.15.50 souhaite voir d'avantage d'entreprises locales travailler sur les chantiers qu'il lance. En effet, son but est de permettre aux entreprises et artisans locaux de répondre plus souvent aux appels d'offres. Un souhait prononcé alors qu'il construit le centre technique d'exploitation routière du Montet. Le chantier doit se dérouler jusqu'à l'automne pour un investissement total de 600.000 €. Le département compte investir 52 M€ cette année pour créer de l'activité. Il s'agit principalement d'opérations visant le patrimoine immobilier pour 2,8 M€, les collèges, 7,6 M€, les opérations sous mandat, 1,3 M€, etc. C'est pourquoi le département veut confier le plus possible de ses chantiers à des entreprises locales ou du moins les voir répondre aux appels d'offres. www.allier.fr